

2019 abril 13

Adoptar la cultura del invasor, del imperialista no funciona. Tomar las drogas que la elite pasa nos mata. atacar a nuestros compañeros es lo que mantiene al poder corrupto.

Es cool ser un gángster con mucho dinero, y respetado en las calles. Claro...
Pero lo que los pandilleros no saben es que habrá incluso más gángster que ellos, que nunca lo sabrán,
Quien trabaja tras bambalina.

De repente, no es tan cool cuando las personas que amas a tu alrededor comienzan a morir debido a una droga que los está matando sistemáticamente, fabricados y manejado por los VERDADEROS gángsters.

Ya no es tan cool cuando las personas que te rodean están muriendo debido a la rivalidad entre dos pandillas que se ven, hablan y actúan de la misma manera. Es exactamente lo que quieren los verdaderos gángsters..

La Casa 8 De Marzo es una casa formada por mujeres. Hay una gran cita feminista que dice así: las herramientas del maestro nunca desmantelarán la casa del maestro.

Mientras sigamos acomodando al enemigo, porque el enemigo está allí, seguiremos siendo esclavos de una vida que nos come a la primera oportunidad que existe.

Matteo Maggi